

**universalviajes**

# Patagonia Completa

Estepas, glaciares, montañas, bosques y mucho más



**DESDE 4570€ | 19 DÍAS**

# Itinerario

---

## DÍA 1 MADRID– BUENOS AIRES

Salida desde España en vuelo de línea regular con la compañía Aerolíneas Argentinas con destino Iguazú. Noche a bordo.

## DÍA 2 BUENOS AIRES

Llegada a Buenos Aires. Traslado al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento: BROADWAY

## DÍA 3 BUENOS AIRES – VISITA DE LA CIUDAD

Realizaremos un recorrido por el pasado y el presente de Buenos Aires comenzando por la zona Norte de la ciudad, pasando por los barrios de Retiro, Palermo y Recoleta. Región de amplios espacios verdes, donde se concentran las hermosas mansiones de estilo francés, reflejo de los años de esplendor de la alta sociedad porteña, y los sectores más sofisticados de la ciudad. Seguimos camino hacia el centro, tomando la famosa Avenida 9 julio, veremos el obelisco y llegaremos a la plaza principal de la ciudad, Plaza de Mayo, sitio de la fundación en 1580 y lugar del primer descenso con tiempo libre. Continuamos camino al sur, los arrabales, pasaremos por San Telmo, antiguo barrio de Tango. Luego os espera el colorido barrio de La Boca y su más famosa "bombonera" estadio del Club Atlético Boca Juniors, segundo descenso con tiempo libre. Después de haber conocido el estadio nos aguarda la pintoresca calle Caminito repleta de sus coloridos "conventillos" lugar de vivienda de los

inmigrantes italianos a finales del siglo XIX. Aquí será el último descenso con tiempo libre del paseo. Para finalizar nuestro tour, llegaremos al moderno barrio de Puerto Madero, completamente restaurado desde 1990, es la zona gastronómica más amplia y variada de Buenos Aires: allí llega al final de paseo.

Alojamiento: BROADWAY

## DÍA 4 BUENOS AIRES

Día libre. Sugerimos realizar las siguientes excursiones: Visita del Teatro Colón, Palacio Barolo y su torre, Casa Torroni, Librería el Ateneo, Túneles del Zanjón de Granados.

Alojamiento: BROADWAY

## DÍA 5 BUENOS AIRES – TRELEW

Traslado al aeropuerto para salida en vuelo con destino Trelew. Llegada y traslado al Puerto Madryn. Resto del día libre.

Alojamiento: YENE HUE

## DÍA 6 PUERTO MADRYN – EXCURSIÓN A LA PENÍNSULA DE VALDÉS

Visitará uno de los sitios elegidos como Patrimonio Natural de la Humanidad por la Unesco, que por sus características únicas alberga una variedad de fauna marina y terrestre pocas veces vista en un mismo lugar. Le recogeremos muy temprano para empezar a conocer las reservas naturales y los puntos turísticos más destacados del Área Protegida Península de Valdés, entre ellos están el Centro de interpretación Istmo Ameghino, la isla

de los Pájaros, la Colonia de lobos marinos en Punta Pirámides, la aldea turística Puerto Pirámides, desde donde OPCIONALMENTE se realizan las navegaciones para el Avistaje de Ballenas (de junio a diciembre), las Salinas Chica y Grande (que están entre las mayores depresiones de América), los apostaderos costeros de elefantes marinos en Punta Delgada, Caleta Valdés y Punta Cantor además de llegar al Faro de Punta Norte en la temporada de Orcas. En el recorrido tendremos la posibilidad de ver mucha fauna terrestre como guanacos, maras, zorros, armadillos y choiques.

Alojamiento: YENE HUE

## **DÍA 7 PUERTO MADRYN**

Día libre. Posibilidad de realizar la visita opcional a la Pingüinera de Punta Tombo. Saldremos de Puerto Madryn por la mañana para visitar la mayor reserva Continental de pingüinos de Magallanes, imagínese caminando entre más de medio millón de pingüinos, ya que eso es lo que haremos al llegar a Punta Tombo por el tiempo necesario para que conozcan su hábitat y su forma de vida. Nuestro guía nos acompañará durante la caminata donde se hará una interpretación sobre la vida de los pingüinos, descubriendo detalles en cada etapa de su estancia en tierras patagónicas. De regreso, pasaremos por la ciudad de Trelew para visitar el Museo Paleontológico Egidio Feruglio, considerado el más importante Sudamérica por su muestra de Paleontología Patagónica. Excursión de día completo.

Alojamiento: YENE HUE

## **DÍA 8 PUERTO MADRYN – USHUAIA**

Traslado al aeropuerto de Trelew, para salida con destino a Ushuaia. Llegada y traslado al hotel. Sugerimos visitar por su cuenta la Galería de la Historia Fueguina y el Museo Marítimo y Museo del Presidio.

Alojamiento: ALTOS USHUAIA

## **DÍA 9 USHUAIA – PARQUE NACIONAL DE TIERRA DE FUEGO**

El parque Nacional Tierra del fuego fue creado en el año 1960 con el objetivo de proteger la porción más austral de bosques subantárticos junto con el Canal Beagle. Su superficie total es de 63.000 ha siendo el único parque nacional con costa marítima en nuestro país en él convive lengas, guindos, ñires, lacafates, notros y flores como las orquídeas, violetas y senecios. Se accede tomando la ruta Nac 3 desde Ushuaia hacia el sur (Ushuaia en lengua yámana significa "Bahía que penetra hacia el poniente". Recorreremos solo 12 km pasando por el Valle del río Pipo, para llegar a la entrada del parque. Luego veremos el Cañado del Toro, Bahía ensenada, mirador de la Isla redonda, Bosque de las Agujas y río Lapataia. Podremos encontrar la confitería USHUA (Ex La Casita del Bosque), donde generalmente se hace una parada. En este último tramo de la Ruta Nacional n 3 el camino va trazando una franja muy delgada en el faldeo de la sierra; pasando entre túrbales y diques de castores. La ruta se vuelve serpenteante y salpicada de vegetación arbustiva, con hermosas vistas panorámicas. Se retomará la ruta hacia el puente sobre el río Lapataia, observando el archipiélago Cormoranes, Laguna Verde, senda a la laguna Nefra, río Ovando y sendero Dique de castores, llegando a la bellísima Bahía Lapataia (a 23 km de Ushuaia) donde finaliza la ruta Nac 3 de la Argentina. Allí los antiguos aborígenes de la zona han dejado su testimonio: los concheros, increíbles yacimientos arqueológicos. En la zona sur del Parque podremos ver el cerro Guanaco, Lago Roca y frente a él, el Cerro Cóndor. El Lago Roca, desagua al corto y turbulento Río Lapataia, que desemboca en el mar a través de la Bahía del mismo nombre (Lapataia: bahía boscosa o de la

madera en lengua yámana). Aquí también se realizar generalmente una parada para ver el lago cuyo color varía según el estado del tiempo.

Alojamiento: ALTOS USHUAIA

## **DÍA 10 USHUAIA – CALAFATE**

Traslado al aeropuerto para salida con destino Calafate. Llegada y traslado al hotel. Sugerimos la visita de Glaciarium.

Alojamiento: LOS CANALEOS

## **DÍA 11 CALAFATE – GLACIAR PERITO MORENO**

Es una excursión de día completo en la cual se visitan las pasarelas del Glaciar Perito Moreno. Parte desde El Calafate, bordeando el margen sur del Lago Argentino, pasando al único del recorrido por la Bahía Redonda donde se pueden observar una gran variedad de avifauna. Los primeros 40 km, recorren la estepa patagónica, para luego ingresar al Parque Nacional Los Glaciares, donde predomina la vegetación arbórea típica del bosque andino patagónico, pertenecientes en su mayoría a la familia de los Nothofagus (ñires, lengas, coihues), y otros como el calafate, notros y canelos. Una vez en el glaciar, nos dirigimos hacia el balcón principal, para luego recorrer las pasarelas libremente, hasta el horario de encuentro acordado con el guía. Las pasarelas ofrecen desde sus miradores diferentes perspectivas del glaciar, permitiendo disfrutar de este increíble espectáculo natural. Para el almuerzo el parque posee un área de servicios provista de un restaurante y un snack bar.

Alojamiento: LOS CANALEOS

## **DÍA 12 CALAFATE**

Día libre.

Alojamiento: LOS CANALEOS

## **DÍA 13 CALAFATE – BARILOCHE**

Traslado al aeropuerto para coger vuelo destino Bariloche. Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento: KENTON HOTEL

## **DÍA 14 BARILOCHE – EXCURSIÓN A CIRCUITO CHICO**

El viaje se inicia desde Bariloche por la AV Ezequiel Bustillo, un camino asfaltado y sinuoso que bordea el lago Nahuel Huapi. A la altura del km 8 se encuentra Playa Bonita, desde donde se aprecia la isla Huemul. Diez km más adelante, y después de disfrutar de diferentes paisajes, llegamos al pue del cerro Campanario. En este lugar funciona una aerosilla que traslada al viajero hasta la cumbre 1050 m, un lugar ideal para apreciar una de más bellas y fascinantes vistas de la región. Se observan los lagos Nahuel Huapi y Perito Moreno, la laguna El Trébol, las penínsulas de San Pedro y Llao Llao, la isla Victoria, los cerros Otto, López, Goye, Catedral y la ciudad de Bariloche. Al seguir nuestro viaje, y luego de pasar por la península de San Pedro, llegamos la península Llao Llao. Allí se destacan el gran hotel Llao Llao y la apilla San Eduardo, joyas arquitectónicas de la región, y sobre el lago Nahuel Huapi encontramos Puerto Pañuelo, punto de partida de numerosas excursiones lacustres. Al continuar el trayecto, atravesamos una cancha de golf, cruzamos el puente Angostura sobre el río del mismo nombre que une los lagos Moreno y Nahuel Huapi y pasamos por bahía López al pue del cerro homónimo. Mas adelante llegamos al Punto Panorámico, un balcón natural con una vista espectacular sobre el lago Moreno y la Península Llao Llao. Luego atravesamos el puente que cruza

el lago Moreno en su Angostura, bordeamos la laguna el trébol y 2km mas adelante nos encontramos nuevamente con la Av Exequiel Bustillo a la altura del km 18, por donde regresamos a la ciudad y cerramos el circuito.

Alojamiento: KENTON HOTEL

## **DÍA 15 BARILOCHE – IGUAZU**

Traslado al aeropuerto para salida en vuelo con destino Iguazú. Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento: LA CANTERA

## **DIA 16 IGUAZÚ – CATARATAS ARGENTINAS**

El Paseo de Cataratas Argentinas es el recorrido por los circuitos superior, inferior y garganta del diablo. Luego de la entrada al parque, los pasajeros se encuentran con Centro del Visitante, donde se puede recorrer: el Centro de interpretación del Parque Nacional Iguazú y Centro de Exposiciones varias. Luego de este, llegamos a la estación central donde tenemos la opción de tomar el tren ecológico que nos lleva hasta la Estación Cataratas, o el "sendero Verde" con lo que llegaríamos a la senda que nos lleva al Paseo Superior e Inferior.

Paseo superior: recorrido de pasarelas elevadas por sobre la superficie del terreno, donde podemos ver la caída de las aguas desde la parte superior de los saltos, apreciando la grandeza de los mismos. Duración del paseo, 1 hora.

Paseo inferior: caminata de pasarela, también elevadas por sobre la superficie del terreno,

tomando la vista desde los pies de los saltos. Este paseo permite una vivencia única de estar y sentirse parte integrante del entorno natural, viendo y sintiendo la magnitud de Las cataratas desde cerca. Duración del paseo, 2 horas.

Garganta del Diablo: partiendo desde la estación cataratas, el tren nos llevara hasta la estación Garganta en un tiempo de aprx 18 minutos. Luego, caminata por las pasarelas, unos 1200 metros para deleitarnos con el espectacular balcón del salto de mayor importancia de las Cataratas, la Garganta del Diablo. El tiempo que demanda este paseo es de aprx 2 horas.

Alojamiento: LA CANTERA

## **DÍA 17 IGUAZÚ**

Por la mañana Visita a las Cataratas Brasileñas. Llegamos hasta el centro del visitante, donde se desciende del vehículo que lo transporta hasta allí, para embarcar en los ómnibus que posee la Empresa Prestadora del servicio de traslado hasta el inicio de las pasarelas. Recorrido de plataforma sobre la barranca del Río Iguazú, llegando hasta pues de los saltos pertenecientes a Brasil. Vista panorámica de los saltos argentinos desde el balcón de inicio de las pasarelas.

Alojamiento: LA CANTERA

## **DÍA 18 IGUAZÚ – MADRID**

A la hora indicada, traslado al aeropuerto para salir en vuelo con destino España. Noche a bordo.

## **DÍA 19 MADRID**

Llegada y...Fin del viaje y de nuestros servicios

# ¿Qué incluye?

---

- Billeto de avión en vuelo de línea regular
- Traslado en servicio regular
- Excursiones en servicio regular con guía en español
- Estancia en régimen de alojamiento y desayuno
- Tasas de ingreso en los parques
- Seguro de viajes

# Precio

---

Salidas de Abril a Diciembre 2024, mínimo 2 personas

## Temporada 1

Del 1 Abril al 19 Julio 24

Del 9 agosto al 21 Septiembre 24

Del 19 Octubre al 13 Diciembre 24

Precios por persona en habitación doble 4.570 €

## Temporada 2

Del 20 Julio al 8 Agosto 24

Del 22 septiembre al 18 Octubre 24

Precios por persona en habitación doble 4.880 €

## **NOTAS**

Las tasas aéreas son aproximadas ( 530€ ) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.